



Bundesanstalt für
Materialforschung
und -prüfung

Bundesanstalt für Materialforschung und -prüfung (BAM) · 12200 Berlin

BAM-Zertifizierungsstelle (Referat 5.1) sowie
Konformitätsbewertungsstelle Explosivstoffe/Pyrotechnik (Fachbereich 2.5)

September 2025

Beendigung der Zertifizierungstätigkeiten im Bereich Pyrotechnik/UK

Am 17. Mai 2024 hat die britische Regierung (Department for Business and Trade) die Anerkennung der aktuellen EU-Anforderungen, einschließlich der CE-Kennzeichnung pyrotechnischer Gegenstände, für den britischen Markt bestätigt (<https://www.gov.uk/guidance/ukca-marking-conformity-assessment-and-documentation>).

Demnach reicht für die Inverkehrbringung pyrotechnischer Gegenstände auf dem britischen Markt die Kennzeichnung mit dem CE-Zeichen aus. Für die zusätzliche Kennzeichnung mit dem UKCA-Zeichen besteht keine Notwendigkeit mehr.

Aufgrund der daraus resultierenden sehr geringen Nachfrage an UKCA-Zertifizierungen **werden wir unsere Tätigkeiten als Approved Body für pyrotechnische Gegenstände zum 01.04.2026 beenden.**

Die betroffenen Verträge werden gekündigt und die ausgestellten Zertifikate für Modul D zurückgezogen. Dies bedeutet, dass ab dem 01.04.2026 neu in Verkehr gebrachte pyrotechnische Gegenstände, auf die sich diese Zertifikate beziehen, nicht mehr mit der Kennnummer der BAM (0589) hinter dem UKCA-Zeichen gekennzeichnet werden dürfen.

Termination of Certification Activities in the Field of Pyrotechnics/UK

On May 17, 2024, the UK government (Department for Business and Trade) confirmed the recognition of current EU requirements, including the CE marking of pyrotechnic articles, for the UK market (<https://www.gov.uk/guidance/ukca-marking-conformity-assessment-and-documentation>).

Accordingly, CE marking alone is sufficient for placing pyrotechnic articles on the UK market. There is no longer a need for an additional UKCA marking.

Due to the resulting very low demand for UKCA certifications, **we will terminate our activities as an Approved Body for pyrotechnic articles as of April 1, 2026.**

The affected contracts will be terminated, and the issued certificates for Module D will be withdrawn. This means that from April 1, 2026, pyrotechnic articles newly placed on the market that (now) rely on these certificates may no longer be marked with BAM's identification number (0589) behind the UKCA marking.

BZS-GS/005/25

Stammgelände
Unter den Eichen 87
12205 Berlin

T : +49 30 8104-0
F : +49 30 8104 72 222
info@bam.de
www.bam.de

Informationen zum Umgang mit personen-
bezogenen Daten in der BAM finden Sie in
unserer Datenschutzerklärung:
www.bam.de/datenschutz

Die BAM ist eine Bundesoberbehörde im
Geschäftsbereich des Bundesministeriums
für Wirtschaft und Energie.

